



学校だより

令和2年度2月号

文教大学附属小学校

<https://www.bunkyo.ac.jp/bkshogak/>



自ら勝つ者は強し

～如月、春はもうすぐ！～

校長 島野 歩



正門前のレモンがたわわに実り始めました。昨年度の6年生が「みんなの夢が大きく実りますように」と卒業記念で植樹してくれたレモンです。新型コロナによる2回目の緊急事態宣言発令から3週間。

厳しい状況の中だからこそ、自然界のたくましい姿に励まされます。寒さを乗り越え、たくましく育っていくこの実のように、子どもたちの健やかなる成長を願ってやみません。如月。春はもうすぐです。

2月1日から、いよいよ6年生の東京・神奈川の中学受験がスタートします。

新型コロナの影響で、例年とは全く異なる対応を迫られる中、6年生、本当によく頑張ってきました。ここまで力の限り懸命に努力を重ねてきた6年生に心からの拍手を贈りたい！

「自ら勝つ者は強し」・・・これは、老子の言葉です。自らの考え方をまとめた『老子』33章で【人に勝つ者は力有るも、自ら勝つ者は強し】と述べています。

【人を打ち負かす人はその人よりは確かに強い。しかしながら、自分自身の弱い心に勝てる人こそ本当に強い人である。】

中学受験に臨む6年生へ、もうすぐ巣立っていく6年生へ、この言葉を贈ります。

己を信じて、強い心で、さあ臨みましょう！



そして、6年生ばかりでなく、愛する326人の全校の子どもたちへ。

人は決して強い心ばかりではありません。弱い心もある、だからこそ人は悩み、苦しみ・・・でもそうして自分をしっかり見つめ自分を知ること、人は強くなっていきます。強くなった自分をたくさん褒めてあげてください。

人生の競争相手は決して他の人ではなく、自分自身であること・・・。

我々は、子どもたちを全力で応援します。ずっとこれからも！

◆書き初め大会 1月9日12日◆

時間を区切り
各学年ごと
に取り組みました。

1月9日(土)12日(火)書き初め大会を実施しました。本校の伝統的な行事です。新型コロナウイルス感染予防に配慮し、時間を区切り各学年ごとの取り組みとなりましたが、「書き初め」に向かう真剣さに変わりはありません。がんばりました！

しんと静まりかえった教室・講堂には、精神統一を図りながら、一字一字丁寧に渾身の思いをこめて書く子どもたちの姿がありました。



子どもたちの姿



学校の中は、子どもたちの力作でいっぱいになりました！

2月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1 6年家庭学習 (～7日まで)	2 節分	3 持久走週間～10日	4 教員研修会 B時程3校時下校	5	6
7	8	9	10	11 建国記念の日	12 TOKYO GLOBAL GATE WAY	13 休業日
14	15 避難訓練	16	17	18 5・6年 スキー教室	19 5・6年 スケート教室	20 休業日
21	22	23 天皇誕生日	24	25	26 校内6年生を送る会	27 休業日
28						

2月の生活目標

重点目標 〈文教っ子ハケ条 整理整頓、片づけがしっかりできること〉

◎ 寒さに負けない生活をしよう

◎ 自分の力を高めよう

・外で元気よく遊ぶ。・手洗いうがいをする。

・マラソントイムで力を出し切る。・自分のできないことにも挑戦する。

寒さに負けず、自分の力を高めよう。そのためには・・・ 〈文責：教頭田中 宏一〉

2月の生活目標は、寒さに負けない生活と自分の力を高めることです。昨年2月号にも、同じ題名で書かせていただきました。しかし、それからの一年間は異例続きの一年間となり今まで体づくりが2の次になってしまった人も多かったのではないのでしょうか。4月からを振り返っても、極端に運動量が少なくなってしまう一学期。異例の暑さが続き、外あそびができなかった二学期。そして、二度目の緊急事態宣言中の三学期。体力は落ちていないまでも、昨年より伸びたことを感じている人は少ないのではないのでしょうか。しかし、一年間は確実に過ぎていきます。小学生は全員が確実に昨年より成長が大きくなっています。体力はそれに合わせて、つけていかなければならないものです。

さあ、皆さん、今年も持久走週間が始まります。しかしながら、私も一人でただ走る練習をすることは苦手です。みんなと一緒に走れるのだと思います。

自分の気持ちを切らさず、友達と声を掛け合い、目標に向かって、頑張って走りきり、自分の力を高めていきましょう。私も、1年生から6年生まで全員と一緒に走れることがとても楽しみです。目標をしっかり決めて、元気で強い身体を一緒に作っていきましょう。



車での、送迎につきまして

保護者懇談会におきましても、お願いいたしました、お車での送迎の方法について、とても多くの皆様が、ご協力いただき大変ありがとうございます。

特に朝の交差点付近30m以内の停車は、非常に危険な場合があります。少し離れた場所の停車を、子どもたちの安全ため、並びに近隣の皆様を含めた、全員の方が気持ちよく過ごせますよう、引き続きのご協力をよろしくお願いたします。